
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin

E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

25.02.2016
Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V.

Ort bei Sebastian Keller
Datum 16.02.2016
Zeit 19.00 – 22.00 Uhr
Protokollführung Linda Hübner

Vorstandsmitglieder
☒Roman Bansen
☒Franziska Suckow
☒Jutta Nitschke
☒Linda Hübner
☒Björn Kümmel
☒Sebastian Keller
☐Alexander Nitschke
Als Gast
   ☐Anke Keller       ☐Helga Ottow ☒Ernst-Gottfried Buntrock
Tagesordnung

TOP Bezeichnung
0 Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung
1 Indienreise Jutta und Basti 25.02.-16.04.2016
2 Stipendienseminar
3 Treffen mit Michael Schaper
4 Wochenend-Seminar Malche
5 Aktualisierung der Ausgaben in Chaibasa
6 Flyer
7 Brot für die Welt Antrag
8 Homepage
9 Aktuelle Situation in Chaibasa

10 Jutebeutel-Projekt
11 Kalender
12 Schulpartnerschaft
13 Nicht-zahlende Mitglieder
14 Infos über die Stipendiaten in Chaibasa
15 Veranstaltungen

Legende: I = Information, A = Aktivität, B = Beschluss, D = Diskussion 
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TOP Art Thema
0 I Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung

Die Sitzungsleitung übernimmt Roman.
Das Protokoll der Sitzung vom 07.01.2016 wird verlesen und angenommen.

1 I,A Indienreise Jutta und Basti 25.02.2016 – 16.04.2016      
Basti hat einen Brief geschrieben, in dem die Stipendiengeber informiert wurden, dass 
Basti und Jutta ihre Briefe nach Chaibasa mitnehmen können. Björn hat die E-Mails 
verschickt und in diesem Zuge den Status über die Stipendiengeber in der 
entsprechenden Liste aktualisiert. 

2 I Stipendienseminar      Wer? Björn
Ein erneuter Versuch ein Stipendienseminar zu veranstalten soll für den Zeitraum nach
der Rückkehr von Jutta und Basti aus Indien unternommen werden. Als mögliche 
Termine legen wir den 23./24. April (14.30 Uhr) fest. Björn fragt die möglichen 
Räumlichkeiten (Koca und KJ-Stiftung) an.

3 I Treffen mit Michael Schaper     Wer? Franzi
Helga hat erneut für ein Treffen mit Michael Schaper angefragt. Der Termin wäre nun 
am 3. März gegen 20 Uhr. Franzi schreibt Helga, dass sie und eventuell Roman daran 
teilnehmen.

 

4 I,A Wochenend-Seminar Malche        Wer? Roman
Roman wird aus dem Protokoll des Seminars eine öffentliche Version verfassen. Diese 
wird er per E-Mail rumschicken und auf die Website hochladen. 
Die Beschlüsse bzgl. der weiterführenden Planung des Stipendienprogramms werden 
auf das Stipendienseminar (siehe TOP 2) vertagt.
Die Einführung in den Mailaccount für Vorstandsmitglieder soll am Tag des nächsten 
Treffens durchgeführt werden.

5 I Aktualisierung der Ausgaben in Chaibasa       
Es wird überlegt, die Erhöhung der Ausgaben in Chaibasa und die daraus folgende, 
beim letzten Treffen beschlossene Erhöhung des Beitrags auf 8 Euro beim nächsten 
Stipendienseminar (siehe TOP 2) als Punkt auf die Tagesordnung zu setzen.

6 I,A Flyer           Wer? Franzi
Die Flyer wurden überarbeitet und Franzi wird die aktualisierte Version des Flyers per 
Mail an uns schicken. Jetzt können wir den Druck für 1000 weitere Exemplare in 
Auftrag geben.

7 A Brot für die Welt Antrag Wer? Alex
Alex wird den Antrag überarbeiten. Es gibt noch nichts Neues.

8 A Homepage Wer? Roman, Linda
Linda ist dabei ihren Teil zu überarbeiten. Roman erklärt sich bereit, ggf. zusammen 
mit Linda, den Teil von Jutta zu übernehmen. Ein mögliches Treffen könnte nach dem 
14. März stattfinden.

9 I Aktuelle Situation in Chaibasa         Wer? Alex, Mukut, Roman, Franzi
Mukut ist zurück in Chaibasa und versucht die Probleme, die durch die unregelmäßige 
Betreuung durch Nitish entstanden sind, zu beheben. Er erarbeitet zusammen mit Alex
eine Jobbeschreibung für mögliche Interessenten für die weitergehende Betreuung 
der Kinder. Mukut selbst soll seine Nachfolger einarbeiten und auch weiterhin als 
Supervisor zur Verfügung stehen.
Es fehlen zudem noch immer Belege von einigen Schulen sowie über die beim Busraub
entwendeten Gelder.
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Mukut hat die letzte Prüfung der Weiterbildung nicht bestanden und hat die 
Möglichkeit, diese nachzuholen. Die Kosten dafür (344 Rp.) werden wir übernehmen. 
Roman kommuniziert dies an Mukut.
Die Kirchengemeinde Talle hat uns einen Betrag von 65,41 € mit dem 
Verwendungszweck „Projekt Mukut Bodra“ überwiesen. Franzi wird Mukut fragen, ob 
er weiß, wofür die Kollekte gesammelt wurde.
Alex und Mukut haben zusammen eine Übersicht über die Aufgaben erarbeitet, die 
Mukut im Rahmen der Arbeit für das Stipendienprogramm übernehmen soll (siehe 
Protokoll Malche).

10 I,A Jutebeutel-Projekt Wer? Franzi
Franzi hat den endgültigen Entwurf mit einem größeren Forumslogo herumgeschickt. 
Jetzt wollen wir den Auftrag zum Preis von 179,76 € für 90 Beutel erteilen.

11 I Kalender     Wer? Roman
Roman erstellt eine Übersicht über die verkauften Kalender. Die Einnahmen betragen 
ca. 450 € und der Gewinn wahrscheinlich zwischen 250 € und 300 €. Wir halten jetzt 
schon fest, dass es wahrscheinlich mehr Sinn macht, nur ein Modell drucken zu lassen 
und dadurch den Aufwand zu verringern. Eine richtige Abrechnung erstellt er zum 
nächsten Treffen.

12 A Schulpartnerschaft         
Jutta hat die evangelische Schule in Köpenick kontaktiert: Dort besteht kein Interesse 
an einer weiteren Schulpartnerschaft.
Die Tagore-Schule plant, eine Gruppe indischer Schüler aus Shantiniketan nach Berlin 
einzuladen. Wir überlegen, ob wir uns als Indisches Forum einbringen wollen und 
eventuell einen Nachmittag zusammen verbringen wollen.

13 A Nicht-zahlende Mitglieder        Wer? Björn
Die Mitglieder des Indischen Forums, die nicht zahlen, wird Björn demnächst zweimal 
mit einem standardisierten Brief (E-Mail) anschreiben.

14 I Infos über die Stipendiaten in Chaibasa     Wer? Basti
Mukut hat angefangen, Berichte über die einzelnen Kinder zu verfassen, hat Fotos von 
den Kindern geschickt und Briefe der Kinder eingescannt. Die Briefe sortiert Basti den 
jeweiligen Empfängern in Deutschland zu und leitet diese als Mail weiter. Die Briefe, 
die nicht direkt einem Empfänger zugeordnet werden können, können wir dann für 
den Newsletter nutzen. Für die Berichte über die Kinder erstellt Basti eine Liste und 
versucht, sie potenziellen Empfängern in Deutschland zuzuordnen.
Auf Google Drive wollen wir Akten zu den Kindern anlegen. Die dort enthaltenen 
Informationen können wir dann für den Newsletter oder das Stipendienseminar 
nutzen oder auch direkt an die Stipendiengeber weiterleiten.

15 I,D Veranstaltungen 
Ego informiert uns über das Nachbarschaftsfest in Marzahn, das am 28.05.2016 am 
Freizeitforum stattfindet, und möchte uns dafür vormerken.

Weggefallen: Ort und Häufigkeit der Vorstandstreffen, Ende Deutschlandaufenthalt Mukut, 
Sachstandsmeldung bei Fernbleiben von Vorstandstreffen, (Newsletter)

Nächste Sitzung: Das nächste Treffen soll am 21. März um 19 Uhr bei Franzi stattfinden.

__________________________
Unterschrift Protokollführer/-in
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